

## Rudolf Erlers Herz schlägt für die Feuerwehr

BUCH (ZW.). Ein Feuerwehrmann durch und durch seit Jahrzehnten ist Rudolf Erler aus Vomperbach. Als erster Kommandant der Vomperbacher Feuerwehr, die im Jahre 1952 aus der Taufe gehoben wurde, wirkte Erler 25 Jahre lang, wurde dann zum Abschnittskommandanten gewählt und stellt seit 20 Jahren seinen Idealismus im Bezirksaus schuß der Feuerwehren unter Beweis. Seit zehn Jahren agiert er als Bezirksfeuerwehrkommandant und erreichte mit seinem rührigen Vorstand einiges. Kein Wunder, daß sämtliche Kommandanten des Bezirkes Schwaz zum 65. Geburtstag des scheidenden Bezirkskommandanten, der nur mehr wenige Monate im Amt ist, gekommen waren. Vertreter hatten auch die meisten Tiroler Bezirke entsandt, Gratulationen gab es auch durch LFK Partl, LFI Dipl.-Ing. Bair und BM Ing. Thaler (Buch). Für seinen jahrzehntelangen Einsatz um das Feuerwehrwesen erhielt Rudolf Erler die Ehrenmitgliedschaft des Bezirksfeuerwehrverbandes Schwaz, ein bezeichnender Dank für alle Bemühungen, wie Bezirksfeuerwehrinspektor Walter Brunner und Abschnittskommandant Told feststellten.

In die eigene Tasche hatte Rudolf Erler beim Bau des Gerätehauses Vomperbach gegriffen, als er zwei Mauerer für ihre Arbeiten bezahlte und auch verköstigte. Das Land Tirol zeichnete Rudolf Erler mit dem Verdienstkreuz aus. Ein Glück, daß es an diesem Abend im Bezirk keinen Alarm gab, da sämtliche Kommandanten zur Gratulation kamen.



DIE DREI EHRENMITGLIEDER des Bezirksfeuerwehrverbandes Schwaz (von links): Dipl.-Ing. Karl Bair, Landesfeuerwehrinspektor; Rudolf Erler, Bezirksfeuerwehrkommandant, und BH Dr. Weißgatterer.